

**UN ERROR
DAR A
CONOCER
CASO VS
ALITO: AMLO**

Las denuncias contra el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, fueron presentadas por la fiscalía de Campeche, pero en el caso del gobierno federal no se ha promovido algún proceso, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador. Ayer, luego de que el gobierno federal publicó en sus cuentas de redes sociales el viernes pasado que la Fiscalía General de la República [FGR] inició una carpeta de investigación en contra de Moreno Cárdenas, el presidente explicó que se trató de "un error que se cometió aquí, porque nosotros no teníamos por qué difundir eso". Agregó que se debió a que "la fiscalía tenía información, alguien filtró, llegó aquí y se dio a conocer". [Maritza Pérez]